
Modaes

Entorno

El consumo privado frena su subida en México con un alza de sólo el 1,3% en agosto

Modaes
14 nov 2014 - 18:03

El consumo privado echa el freno en agosto en México. El **Indicador Mensual de Consumo Privado en el Mercado Interior (IMCPMI)** registró en agosto una subida interanual de sólo el 1,3%, frente al aumento de sólo el 2,5% en el mes precedente.

La subida en el consumo en agosto es la más baja desde abril, según datos del **Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Ineg)** de México. En el acumulado anual, el consumo privado registra un incremento del 1,7% de enero a agosto.

Por tipo de consumo, el incremento más moderado se produjo en agosto en los servicios, con una subida de sólo el 0,5% en relación al mismo mes de 2013. El consumo de bienes de origen nacional registró un alza del 2,2%, y el de bienes importados, un incremento del 1,2%.